

Des évolutions au CIDFF42

et des familles. Le CIDFF de la Loire fait partie du réseau des CIDFF Centres d'information sur les droits des femmes



C'est Brigitte Marty, bien connue pour son implication sur la commune d'Andrégieux Bouthéon, et au sein de l'union départementale des CCAS qui vient d'être élue à la Présidence

du CIDFF42. Avec Méllila Bakha comme nouvelle directrice, Le CIDFF informe, oriente et accompagne le public, en priorité les femmes, dans les domaines

- l'accès au droit;
- · de la lutte contre les violences
- du soutien à la parentalité;
- de l'emploi, de la formation professionnelle et de la création
- d'entreprise • de l'éducation et de la
- citoyenneté ; de la sexualité et de la santé.

et l'accompagnement de

Le Centre d'Information sur les Droits des Femmes et des Familles de la Loire est une association loi 1901. Sa mission, départementale, consiste à favoriser l'autonomie sociale, professionnelle et personnelle des femmes et à construire l'égalité entre les femmes et les hommes. Pour remplir cette mission, une équipe pluridisciplinaire composée de 9 professionnelles salarié-e-s juristes, conseillères à l'emploi... se relaie pour assurer l'accueil, l'information

près de 2500 personnes par an.Toute l'équipe est formée à l'approche par le genre et à la problématique des violences conjugales. Si vous souhaitez vous engager comme bénévole au sein du CIDFF, ou déposer une candidature spontanée pour un emploi salarié, contactez-les par mail cidff42@cidff42.fr.

Chaque année, le CIDFF de la Loire réalise plus de 1800 rendez-vous d'information juridique au travers de 17 lieux de permanence, et il sensibilise et/ou forme plus de 3000 personnes à l'égalité dans le cadre d'interventions collectives

http://www.cidff42.fr

des Femmes élues de la Loire Une nouvelle Présidente pour l'Association

Nicole Aubourdy, élue présidente de l'Association des femmes élues de la Loire



Nicole Aubourdy, adjointe au maire de Saint-Etienne chargée des personnes âgées a été élue lundi 15 mars, présidente de l'Association des femmes élues de la Loire.

Elle succède à Andrée Chaize, élue à Saint-Priest-en-Jarez, grande militante de la lutte pour les droits des femmes, décédée en début d'année qui avait su, durant de nombreuses années, animer et développer cette association.

Comme le dit Gaël Perdriau :

« c'est une récompense pour son engagement et son travail, depuis 2014, au service de l'action publique et politique à Saint-Etienne ».

Au bureau de l'Association des femmes élues de la Loire:
Siham Labich et Nadia Semache, Alexandra Custodio, Martine Grivillers

Note de la rédaction

Nicole Aubourdy, vient d'être élue aussi vice-Présidente de l'Union Départementales des Centres Communaux d'Action Sociales, la présidente étant Martine Grivilliers.



Andrée Chaige, cette femme libre et indépendante est décédée à 86 ans des suites du covid. Elue en 1989, Adjointe à la culture entre 1995 et 2001, en mairie de St-Priest en Jarez, Andrée, était très impliquée dans la vie locale. Présidente du CIDFF et de l'association des femmes élues de la Loire, et très active dans beaucoup de structures, (Elles aussi, Eco fémina, ...) elle était toujours partante, pour des nouveaux challenges. Partenaire historique de votre magazine Commune passion, toute l'équipe de rédaction tenais à lui rendre un hommage tant mérité.